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ATA DE REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA – 30.12.2021 

 

 

Às quinze horas e trinta minutos do dia trinta dias do mês de Dezembro de dois mil e vinte e 

um, deu-se início a reunião extraordinária via aplicativo Google Meet, através do endereço: 

https://meet.google.com/mvu-fjzr-rkt, com pauta previamente definida e encaminhada aos 

senhores conselheiros, a saber: 1. Votação da destinação do recurso da Verba DADE 2022, 

para realização de Obras de Urbanização no Centro (Chico Latim, Boulevard e Praça Ambrósio 

Baldim. (Valor entre 4 a 4 milhões e duzentos mil reais). 2. Assuntos Diversos. Estavam 

presentes os Conselheiros: Ana Luísa Capanema e Silvio Antonio Pereira Venancio, 

representantes do Gabinete do Prefeito, Eduardo Monteiro Ribas e Juanita Trigo Nasser, 

representado a Secretaria de Meio Ambiente e Agricultura, Edilson de Almeida, representante 

da Secretaria de Turismo, Cynthia Riggo, representando do Depto de Cultura, Júlio César 

Barbosa, pelo Poder Legislativo, Otto Hartung, representante do Mosaico de Unidades de 

Conservação Juréia-Itatins da Estação Ecológica Juréia – Itatins, Eliana Gomes Diniz, 

representante da Colônia de Pescadores Z5, Gerondine Rosa, representante dos Bares e 

Restaurantes, Adelina da Glória Augusto, representantes dos Artesãos, Gevanildo Santana de 

Lima, representante das Agências de Viagens, Sidney de Castro Moura, representante da API e 

Guilherme Euclides Luiz Toledo de Paula e Thiago Francisco Gonçalves Alvarez, representantes 

dos Guias de Turismo. Registrou-se ainda a presença do Arquiteto, Maurício Maranhão 

Sanchez, da Secretaria Municipal de Planejamento, assim como, da Sra. Marlene Demitz, Guia 

de Turismo e representante da Sociedade Civil. Aberta a reunião, o Conselheiro Silvio Venâncio 

assume a Presidência desta Reunião, justificando a ausência do presidente e convidando a Sra. 

Juanita Trigo Nasser para secretariar os trabalhos. Dada a palavra ao Sr. Edilson Almeida, 

Secretário de Turismo, este pediu que o membro Sidney fizesse Considerações a respeito da 

história de Chico Latim, seu avó, que explanou sobre a importância de seu avô para a cultura 

da cidade, cinema e colônia de pescadores e educação da cidade de 1940 a 1970 e se colocou 

a disposição para compartilhar um histórico do Chico Latim em arquivo digital. Na sequência o 

Presidente franqueou a palavra ao Arquiteto Maurício Maranhão, responsável por convênios 

da Prefeitura, que fez uso da fala a fim de esclarecer o correto funcionamento e as exigências 

do DADE para a formalização do objeto do convênio. Esclareceu a diferença entre a aprovação 

do objeto do convênio e aprovação do projeto. Cabe ao CONTUR somente aprovar o objeto do 

convênio e posterior a isso cabe à Prefeitura realizar o projeto técnico e orçamentário para a 

execução desse objeto. Explicou o tempo que em ano eleitoral no Estado a legislação veda 

firmar convênios antes de 90 dias. Assim o prazo para firmar o DADE será em junho e por esse 

motivo o Governo de Estado antecipou a abertura do sistema para formalização desses pleitos 

para janeiro e o objetivo é apresentar o projeto em Maio para aprovação em Junho. Assim 

sendo a proposta é realizar uma intervenção no espaço Chico Latim incorporando a esquina do 

pátio da Secretaria de Turismo ao Espaço Cultural Chico Latim, criando um equipamento de 

interesse turístico. Encerrada a fala do Sr. Maurício Maranhão, o Presidente Silvio questionou 
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os presentes quanto à necessidade de algum esclarecimento adicional, assim como, se havia 

ficado alguma dúvida quanto aos procedimentos apresentados, não havendo manifestação do 

presente neste sentido.  Após a fala do convidado, o Secretário de Turismo, Edilson Almeida 

compartilhou tela do DADE onde apresentou a explicação sobre a aprovação do objeto do 

Convênio, apresentou algumas informações constantes no manual do DADETUR e o passo a 

passo dos procedimentos para pleitear o recurso para conhecimento. Esclareceu ainda e deu 

ciência dos membros referente aos seis critérios aprovados na 206ª Reunião do Conselho de 

orientação e Controle – COC para enquadramento de projeto. Não havendo mais membros 

inscritos para fala, abriu-se a votação de forma nominal para aprovar o objeto no valor 

estimado entre R$ 4.000.000,00 (quatro milhões) e R$ 4.200.000,00 (quatro milhões e 

duzentos mil reais), sendo a proposta aprovada de forma unânime pelos conselheiros 

presentes. Após aprovação, o Presidente Sílvio anunciou o ingresso do Excelentíssimo Senhor 

Prefeito Municipal, Luiz Mauricio Passos de Carvalho Pereira na reunião, concedendo-lhe fez 

uso da palavra agradecendo o empenho de todos para o desenvolvimento do turismo da 

cidade, cumprimentando à todos com os votos de Feliz Ano Novo. Na sequência a Conselheira 

Gerondine solicitou que revejam as reuniões para que seja online pelas dificuldades de 

transitar pela Estrada do Guarau, assim como, pela dificuldade de alguns representantes de 

segmentos no comparecimento pessoal, dado à temporada de verão, sendo decidido pelos 

presentes que o pleito será objeto de votação na próxima Reunião Ordinária, em 20.01.2022. 

Ato contínuo passou-se ao item 02 da pauta, assuntos gerais, sendo conferido o uso da palavra 

ao Secretário de Turismo, Edilson Almeida que apresentou informações da Secretaria, expondo 

que: não haverá show pirotécnico, que há planejamento de arenas que será definido na 

próxima semana, os banheiros químicos já foram instalados para este verão no Guarau, 

Costão, Praia do Centro. Gerondine solicitou a instalação na Passarela do Balça, o que foi 

esclarecido por Edilson que seria providenciado. O Conselheiro Otto informou sobre a 

cobrança na Cachoeira do Paraíso que está suspenso, mas o ingresso precisa ser retirado no 

dia. Eduardo Ribas informou sobre o decreto 5387/2021 que proíbe a queima de fogos tanto 

pelo poder público como pela Sociedade Civil. Gerondine solicita um agente de fiscalização na 

Estrada do Guarau nos pontos de deslizamento onde a estrada está reduzida. O presidente 

interino informou que passará a solicitação ao departamento de trânsito da Prefeitura. Não 

havendo mais nada a tratar, encerrou-se a presente reunião às 16:40 minutos.  
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